

BIEL 01.03.2021, 09:12

Bieler Schule am YES-Programm

Zum ersten Mal in der Schweiz nimmt eine Klasse Mechanikpraktiker, die das Eidgenössische Berufsattest an der Technischen Fachschule des BBZ Biel-Bienne absolvieren, an einem Programm von Young Enterprise Switzerland (YES) teil.



Symbolbild: Keystone

Zum ersten Mal in der Schweiz nimmt eine Klasse Mechanikpraktiker, die das Eidgenössische Berufsattest an der Technischen Fachschule des BBZ Biel-Bienne absolvieren, an einem Programm von Young Enterprise Switzerland (YES) teil. Es wird am 6. März versuchen, sich schweizweit gegen 200 Mini-Unternehmen durchzusetzen. Das Mini-Unternehmen, das Emilio Aparicio Pla, Samuel Beletse, Samuel Gebrewahid, Nahom Gebrezgabiher, Piotr Giglewicz, Robel Melake, Antar Nor, Hoger Saleh und Daniel Tekleberha gegründet haben, heisst «Opus Biel». Die Lernenden produzieren selbst hergestellte Werkstücke: Individualisierte Kugelschreiber, Schmuck, Nussknacker, Kunstobjekte und vieles mehr. *mt*

Info: Der Link zum Livestream wird am Tag der jeweiligen Pitch-Competition auf folgender Seite vorhanden sein: <https://yes.swiss/programme/cp>

STICHWÖRTER: YES, BBZ, Biel, Berufsbildung, Mechanik, Contest, Wettbewerb